

# ぽぴー 第34号



社会福祉法人 高根福祉みのる会  
北杜市障害福祉サービス事業所 パル実郷  
山梨県北杜市高根町箕輪 2270-1  
TEL : 0551-47-6777 FAX : 0551-47-6778

H P : <http://www.pal-misato.com/>  
E-mail : [pal@atlas.plala.or.jp](mailto:pal@atlas.plala.or.jp)

## 『 空もよう 』

施設長 油井富士男

八ヶ岳南麓の水田が一面黄金色でしたが、先月から始まった稲の刈り取り作業も進み、景色が一変しています。今年の夏の猛暑から9月に入り週末ごとに天気が崩れ、予定されていたイベント等も延期になったり、中止になったりと主催する皆様のご苦勞は大変だったろうとお察しいたします。

今年は、台風の発生も多く21号、24号と各地に多くの災害をもたらしました。24号台風は、山梨県内にも強風による倒木等から停電が発生し、1週間にも及ぶ電力の供給がストップする地域もあり多くの皆さんが不便な生活を強いられました。オール電化住宅も多くなり、電力の供給が止まり、食事、風呂、トイレ等日常生活の全てにおいて全く機能しない状態になり大変だったと思います。買い物についても電子決済が多くなり停電等により買い物もできず、日常の便利さとは程遠い生活に、大変な思いをされたことでしょう。

日々の生活が便利になったぶんだけ、災害により多くの不便さを味わわなければならない「今の生活」に対する警鐘だと感じています。

前回も触れさせていただきましたが、利用者さん（70歳）1名が障害福祉サービス利用から介護保険サービス利用に変わりました。ご本人も今まで通り障害福祉サービスを利用しようか迷っていたようですが、最終的には行政の判断もあり、介護保険サービス利用を選択いたしました。

今後もこのようなケースはあるだろうと思っておりますが、障害福祉サービスと介護保険サービスの併用で、利用する本人にとって使い勝手のよいサービス体型の整備が望まれます。

さて、第14回「みのるの里まつり」が10月27日（土）に開催されます。

「高根福祉村」を形成している特別養護老人ホーム「みのる荘」・北杜市立「しらかば保育園」・北杜市障害福祉サービス事業所「パル実郷」・「シルバーハウジング」4施設が協力して『であい・ふれあい・ひびきあい』をスローガンに、楽しく皆でふれあう催しを計画しております。子供・障害者・お年寄り等、老若男女全ての人が集い、温かくふれあいの心を通わせる中で、それぞれが支え合い思いやる心を育み、心の豊かさを感じとれるような機会になればと思います。是非多くの皆様のご参加をお待ちしております。

## メロンの差し入れ



6月21と22日、保護者会よりメロンの差し入れがありました。みずみずしいメロンで、利用者の皆さんは「甘い、甘い」と、とても喜んで食べていました。ありがとうございました。



## 映画鑑賞&バーベキュー



6月28日、釣り・BBQを行う予定でしたが、あいにくの雨だったため、施設内で映画鑑賞を行った後、BBQを行いました。

映画は、『ジャングルブック』を観ましたが、ハラハラドキドキの内容で、皆さんのめりこんで観ていました。BBQでは、ニジマス・お肉・エビ・焼きそばなど、皆さんお腹いっぱい食べ、大満足な様子でした。



## 流しそうめん



7月26日・8月16日と、連日猛暑が続く中、毎年恒例の流しそうめんを、施設の芝生で行いました。ミニトマトやキュウリなども一緒に流し、上手に取るのに悪戦苦闘していました。汗を流しながら食べる冷たいそうめんは格別の味わいでした。皆さんもお腹いっぱい食べて満足した様子でした。



## 生活介護



生活介護の利用者さん6人は、毎日元気に楽しく活動を行っています。先日は簡単なおやつを作りました。チョコケーキの入っているお皿に、ミカンやパインをスプーンで1つ1つ落とさないようにゆっくり盛り付けました。どの利用者さんも、普段見せない真剣な表情で、最後に生クリームをトッピングし完成させました。時間をかけて完成させたおやつも、あっという間に食べてしまいました。



## 日帰り旅行



8月30日、天候にも恵まれ、利用者16名・職員6名で日帰り旅行に行ってきました。午前「富士湧水の里水族館」にて様々な淡水魚を見て歩き、昼食は「ホテル鐘山苑」で豪華和食創作料理、午後は「県立リニア見学センター」にてリニアモーターカーの試験走行を運良く2回も見る事ができました。



普段なかなか見られないものを目の当たりにし、特にリニアモーターカーの500キロ超えの速度に皆さんビックリされていました。とても楽しい日帰り旅行となりました。



## しらかば保育園との交流



9月20日の午前中、しらかば保育園の園児の皆さんと交流会を行いました。園児の皆さんの遊戯を見たり、玉入れや踊りを一緒に楽しみました。利用者の皆さんも、園児の皆さんと一緒によさこいを踊り、とても笑顔で交流を行う事ができました。

最後に、園児の皆さんが手作りした金メダルをプレゼントしていただき、皆さんとても喜んでいました。



